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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　毎日の猛暑の中、会員に皆さんはお体の調子はいかがでしょうか。クー
ラーのききすぎと急激な気温の変化の影響で夏風邪が流行っています。高
熱はありませんが、インフルエンザの様な風邪の様です。くれぐれも、体調
管理にはご注意ください。
　昨日は第5グループの会長幹事会がありました。第5グループの各クラブ
の新会長も初例会が終わり、新年度がスタートしたところです。各クラブの
年度計画書も出来上がり、当クラブにも新しい年度計画書が届きました。
各クラブの特徴をだした表紙の年度計画になっています。みなさんにも、回
覧させて頂きます。
　会長幹事会の内容としましては、星野ガバナー補佐より公式訪問の注意
事項、ＲＩ規定審議会の改定事項についての説明、第5グループ内の合同
例会予定議題が提出されました。
　合同例会につきましては、上尾は北本ロータリークラブと9月26日の夜
間例会を上尾で、鴻巣ロータリークラブと2月18日例会日が変更になりま
すが夜間に鴻巣で行うことになりました。詳細につきましては、例会及び行
事予定表にて報告させて頂きます。
　次に、3年に1度ＲＩ規定審議会が4月21日～4月23日までシカゴで開催
されました。その一部を報告させて頂きます。
　標準ロータリークラブ定款が主なところで次のように変更されています。
1. 第5条　五大奉仕部門　新世代奉仕が青少年奉仕になっています。
2. 第9条　出席　一般規定で　「各会員は本クラブの例会に出席するべ
　きものとする。」変更後「例会に出席し、本クラブの奉仕プロジェクトその
　他のイベント・活動に参加するべきものとする。」
3. 第9条　出席規定の免除　「年齢が65歳以上の会員」が削除されまし
　た。ロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上のみとなっております。
4. 第10条　地区協議会が地区研修協議に変更されています。　
　条文は、今年の12月の「2013年手続要覧」日本語版で報告されます。
以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。本日も、よろしくお願いします。

第２４99回　例会
２０１3.7.11

関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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出席　　会員数　　３５　　　出席数　　２6
欠席　　欠席数　　  9　　　（％）　　74.29
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　　2
修正（％）　 　94．44　　　　  （Ｍ・Ｕ）     16

　従来の活動を充実していくということでホームペー
ジと週報を作成し、早速『あぴお』への投稿で原稿づく
りを経験させていただきました。プラスアルファで、会
員増強につながるツールでありたいと考えております。

クラブ広報委員会　野瀬将正委員長

　職業奉仕の卓話をさせていただくと思いますのでよ
ろしくお願いいたします。企業訪問等は今後関口会長
と相談させていただいてやっていきたいと思います。

職業奉仕委員会　藤村　作委員長

　主に青少年の健全育成、奉仕の精神の向上と国際
理解を深めるため、これを支援するプロジェクトを行い
ます。主なものが「青少年国際交流の推進」。１月に韓
国の留学生がいらっしゃるときに宿泊先でご協力いた
だくことがあると思います。よろしくお願いいたします。

新世代インターアクト委員会　須田悦正委員長

　副委員長に吉川パスト会長、また委員に武重パスト
会長、大塚信郎パストガバナーという錚々たるメンバー
で、米山委員会と合同で寄付をお願いいたします。

ロータリー財団委員会　島村　健委員長

　当クラブは非常に優秀で毎年目標額を達成してきて
おりますね。今年もぜひ達成したいと思っておりますの
で皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

米山記念奨学委員会　名取　勝委員長

☆　☆　☆　☆　☆　☆　☆

　今年こそシニア会と一緒になんかしらの事業をやり
たいと考えております。よろしくお願いいたします。

会長会　大塚信郎パストガバナー

　会長会とご一緒して昔のよき時代を語りながらこれ
からのロータリーを楽しくやっていけるようにしていき
たいと、このように思っております。

シニア会　武重秀雄パスト会長

　５０周年を経て５１年目に入っておりますので、新た
なクラブの将来像を皆さんと話し合いながら進めてい
きたいと思いますのでどうかよろしくお願いいたします

クラブ研修リーダー　尾花正明パストガバナー補佐

一年間、よろしくお願いいたします

井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 95.83%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 100.00% 85.83%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 95.83%
古賀　昇 50.00% 59.31%
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幹　事　報　告

　今皆さんこんにちは。
◆昨週の例会で配った年
度計画書に早速会員名簿
の中で職業分類の分類の
仕方が本年度より変わっ
ておりまして、シールを配
りました。よろしくお願いいたします。
◆７月６日、上尾市東保健センター竣工記念式典が行
われました。５０周年記念事業といたしまして、「アッピー
からくり時計」を寄贈させていただきましたので上尾市
から上尾ロータリークラブに感謝状がきております。５０
周年記念年度の島村直前会長にご出席いただきました。
◆７月１２日事務局研修会は事務局員の荒井智也子
さんと久井香代子さんが出席予定でございます。
◆７月１３日（土）新世代部門セミナーが開催されます。
関口会長と新世代インターアクト委員会・須田委員長
が出席予定でございます。
◆７月２０日（土）奉仕プロジェクト部門セミナーは関
口会長、齋藤副会長、藤村委員長、横山委員長、沼尻委
員長、島村直前会長が出席予定でございます。
◆７月２７日（土）ロータリー財団部門セミナーは関口
会長、私、島村直前会長が出席予定でございます。
◆８月３日（土）米山記念奨学部門セミナーは関口会
長と名取パスト会長が出席予定でございます。
◆８月１０日（土）管理部門セミナーは関口会長、久保田
副幹事、大塚崇行パスト会長が出席予定でございます。
◆第12回日韓親善会議が１０月１９・２０日と韓国の
グランドハイアットホテルで開催されます。こちらの締
め切りは８月１６日となっておりますので、参加ご予定

齋藤哲雄幹事

委員長報告

の方は申し込みのほどよろしくお願いいたします。
◆８月８日、恵比寿亭において島村直前会長を慰労す
る会という文書が入っていると思います。こちらの出欠
をお知らせいただきたいと思います。
◆大宮中央ロータリークラブの阿由葉様から岩槻大
師で７月２７日から８月４日まで行われている、世界の
平和を願う大翡翠でつくられたお釈迦様のご案内が
入っていると思います。ご興味がある方は珍しい行事と
いうことでご参加いただければと思います。

　ただいまの幹事報告に
もありましたが新しい年
度に入って、島村直前会
長の慰労会を例年のよう
に開催させていただきま
す。ぜひ大勢の方とまた１
年間、うれしいひとときを過ごしたいと思います。どう
ぞよろしくお願いいたします。

2011-2012年度 名取　勝パスト会長

　先ほど名取パスト会長
より慰労会のご案内をい
ただきましてたいへんあり
がとうございます。１年間、
皆さんにはお世話になり
ました。まずは直前会長と
いうことで精一杯努めさせていただきますのでどうぞ
よろしくお願いいたします。

クラブフォーラム 
新任役員挨拶 新年度事業および計画発表 予算審議 

島村　健　直前会長

★トピックス★
　7月6日、上尾市東保健センターの
竣工記念式典が開催され、島村直前
会長がご出席されました。式典では、
50周年記念事業で「アッピーからくり
時計」を寄贈した上尾ロータリークラ
ブに感謝状が贈呈されました。

AGEO ROTARY CLUB

　本年度、副会長というこ
とでお世話になります。関
口会長は冷静に判断でき
る方ですから、フォローす
ることはないと思いますが、
なんとかバックアップでき
ればと考えております。皆さんのご協力、どうかよろしく
お願いいたします。

齋藤博重　副会長

　皆さんこんにちは。会計の大木です。おそらく３回目
の会計だと思います。よろしくお願いいたします。

　本年度１年間Ｓ・Ａ・Ａを務めさせていただく宇多
村です。昨年もＳ・Ａ・Ａに加わっておりましたけれど
も、その経験を多少なり本年度に生かしまして関口年
度の例会を盛り立てていきたいと思います。皆様どう
ぞご協力のほどよろしくお願いいたします。

関口和夫会長
　それでは年度計画についてご説明させていただきます。
　会員増強の推進、出席率の向上、職業分類の見直し、
青少年育成事業への支援、情報の共有化、研修プログ
ラムの充実、２７７０地区及び第5グループの運営に協
力を進めていきたいと思います。年度の計画につきまし
ては年間行事予定表に記載されている通りでございま
す。秋には会員旅行、そしてＩＭが３月５日にございま
すのでその辺りの日程は調整になると思いますが外部
例会をどこかに行きたいということも考えております。
奉仕活動について今後参加できることについては積極
的に参加していきたいと思います。
　年度後半につきましては順次ご報告させていきたい
と思いますが、エンドポリオも含めたチャリティーの催
しをやっていきたいと企画を考えておりますのでそれも
順次考えさせていただきたいと思います。会計予算は
予算書の通りになります。

る」ということで「１．ＣＬＰ
の理解、推進を行う」「２．
会員相互の交流を図る」「
３．ＲＬＩへの積極的な参
加を図る」ということで、で
きれば会員皆様が待ちき
れないような例会づくりということで進めてまいりたいと
思います。またＲＬＩの参加をぜひということで管理運営
部門の委員長からも仰せつかっておりますのでぜひ多
くの方の参加をお願いしたいと思います。１年間頑張っ
てまいりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

S・A・A　宇多村海児会員

会計　大木保司会員

　年度計画の中で来月以降だいぶまだ卓話につきま
して空欄の例会の日が多いので、どなたかに卓話をご
依頼する場面もあるかと思います。ご協力いただけれ
ば幸いでございます。また卓話でぜひ報告をしたいと
かいいお話があるという方がいらっしゃったらぜひご
紹介いただければと思います。

プログラム委員会　樋口雅之委員長

　前年度の親睦活動を継承しつつ私らしさを出しな
がら皆さんが親睦して、できるだけ上尾ロータリーク
ラブが１つになれるように頑張りたいと思います。

親睦活動委員会　古賀　昇委員長

クラブ奉仕委員会　久保田勲委員長
　本管理運営部門ということで今年度は、方針といたし
まして、「クラブの効率的な運営に関する活動を実施す

　会員増強維持委員長様にがんばっていただいて、選
考委員長が忙しくて困るというような機会を与えていた
だければと思います。よろしくお願いいたします。

会員選考委員会　富永　建委員長

　会員増強委員会の方ですが、関口会長の今年の方針
の第一に会員増強が挙げられていますので、その形をと
れるようにということでネットワークを駆使してやってい
きたいと思います。また会員皆様おひとりおひとりにもご
協力をいただいて純増３名という目標を掲げております
ので達成できるように、皆様方からも情報をいただきた
いと思っておりますのでよろしくお願いいたします。
　ロータリー情報委員会ですが、会長おわって３年目と
いうことで財団米山を経てロータリー情報委員会という
ことになりましたが、会員維持にもつながると思っており
ますので炉辺会合を含めてロータリーの楽しさをより
深めるということで企画をしていきたいと思います。

会員増強維持委員会　ロータリー情報委員会　大塚崇行委員長


